
 

 

MESSAGE DU 24 SEPTEMBRE 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE 
ET SUR VOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

C’est encore votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Je prie pour toi ce matin qui est à 
l’écoute de ma voix que la main de l’Eternel soit sur toi, que la puissance de Dieu te touche, que 
Dieu te transforme, qu’il change ta vie et je crois que chaque jour que tu écoutes ses paroles, ta 
vie ne sera plus jamais la même, même si c’est un centimètre de progrès que tu fais, je sais et je 
suis persuadé que ta vie ne sera plus jamais la même après avoir écouté chaque message mais 
la Bible nous a montré qu’il y a une puissance, il y a une vitesse de l’esprit alors je prie que ton 
progrès ne sera pas aussi petit mais je prie que Dieu puisse t’amener en avant dans des 
dimensions les plus élevées, que Dieu puisse te faire prospérer et d’une manière de la bible a dit 
que l’esprit de Dieu était descendu sur Eli et il a couru, il a même dépassé les chariots du roi et il 
est allé jusqu’à Cheesereal. Je prie pour toi au nom de Jésus que la puissance de Dieu qui a fait 
qu’Eli a dépassé même les chariots du roi, que cette puissance descende sur ta vie, que tu 
dépasses les choses que tu as manqué, que tu dépasses les choses que tu as raté dans le nom 
de Jésus, que là où tu penses qu’il est trop tard pour toi, que là où tu penses que tu es en retard, 
l’esprit de l’Eternel, la vitesse du saint esprit vient sur toi en ce moment dans le nom de Jésus, 
reçois-le et va, prospère, va de l’avant dans le nom de notre Seigneur Jésus -Christ. Tu n’es pas 
seul, tu n’es, pas limité, tu n’es pas un bon à rien, tu n’es pas un perdant ; Dieu est avec toi, l’esprit 
de Dieu est avec toi. Je prie pour toi au nom de Jésus que Dieu te propulse en avant, que Dieu 
te propulse dans ta destinée, que les anges de Dieu soient avec toi. La bible dit ne sont-ils pas 
tous des esprits qui sont envoyés à envoyer en service ou bien en ministère pour ceux qui 
héritent le salut parce que tu hérites le salut, les anges de Dieu sont envoyés et ils sont avec toi 
et ils combattent pour toi et ils travaillent pour toi au nom de Jésus tu n’es pas seul, ceux qui 
sont sur toi sont plus nombreux que ceux qui sont dans le monde, tout ce dont tu as besoin c’est 
de croire, de marcher avec Dieu, de développer une culture spirituelle, une culture d’un homme, 
d’une femme spirituelle afin que ces choses se manifestent davantage dans ta vie dans le nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ, soyez bénis ce matin au nom de Jésus. Amen. 

Rapidement, je vais continuer le message d’hier qui est la culture des hommes spirituels, la 
culture des personnes spirituelles. Je vous ai dit que toute personne spirituelle a une culture 
aussi bien physique et spirituelle maintenant le spirituel est le plus important. Mais beaucoup 
de personnes font aussi l’erreur en oubliant que c’est grâce au corps que tu es dans ce monde. 
Peu importe l’homme spirituel que tu es, si tu n’as plus de corps, tu n’as plus droit légal à être 
sur la terre, la raison pour laquelle Dieu a créé l’homme. C’est d’avoir un représentant légal sur 
la terre parce que sans le corps, tu n’es pas autorisé à fonctionner sur la terre et c’est pour cela 
que les démons aiment posséder les gens parce qu’ils n’ont pas de droit légal, ils ne peuvent pas 
fonctionner sur la terre or la terre est le monde de la manifestation. Le monde spirituel est un 
monde invisible, la terre est un monde de manifestations et tout esprit aimerait se manifester 
sur la terre et pour ce faire, ils possèdent des gens pour faire tous les désordres qu’ils veulent 
faire à l’autre. Alors ton corps est très important et parce qu’il y a des esprits qui trafiquent de 
part et d’autre, tu dois savoir comment prendre à ton cœur, Paul dit j’ai le prends assujetti, tu 
dois assujettir ton corps, pourquoi parce que si tu ne le fais pas un autre esprit peut t’utiliser 
rapidement. La plupart du temps tu ne seras même pas, plusieurs personnes ne savent pas qu’ils 
sont sous contrôle des esprits, tu penses que c’est une idée que tu viens d’avoir, c’est une pensée, 
c’est un désir, c’est une volonté, tu ne sais pas que tu es juste une manifestation d’une volonté 
d’un esprit quelconque qui aimerait se manifester et qui est en train de souffler des pensées 
dans tes imaginations et tu agis ainsi. Alors pour s’assurer que tu réussisses ta vie, pour s’assurer 
que tu marches dans la droiture, que tu atteignes ta destinée, pour s’assurer que tu accomplis 



 

 

les plans de ta vie et les projets de ta vie et les plans de dieu pour toi, il va falloir développer une 
culture spirituelle. Nous avons commencé hier en disant que les hommes spirituels ont une 
culture et la Bible nous a dit que très tôt le matin Jésus alla à la montagne ou bien dans une 
place déserte et là où il priait c’est une habitude qu’il a développée, c’est un caractère qu’il a 
développé. La Bible a parlé de Jean-Baptiste, il dit l’enfant croissait en puissance et il habitait 
dans le désert jusqu’au jour où il a été montré à Israël, c’était sa culture. Il ne prenait que du miel 
et des sauterelles sauvages c’était sa culture, il devait, il devait être comme cela. Vous voyez, 
quand Dieu appelle quelqu’un, Dieu lui donne une culture. Si vous vous rappelez de Samson par 
exemple depuis le ventre de sa maman, l’ange lui a dit que la maman ne devrait pas boire des 
boissons fortes, il ne devait pas prendre des liqueurs fortes et autres choses. Qu’on avait interdit 
à sa maman parce que l’enfant est consacré à Dieu car l’enfant même est né il y a une culture 
qui devait le garder, il devait marcher, selon Dieu et ses cheveux ne devraient pas être coupés, 
c’était ça la loi, la règle qui gouvernait la vie de Samson, toute personne qui est appelée de Dieu, 
qui est de Dieu a une loi obligatoirement qui le gouverne et certaines de ces lois, tu les crées toi-
même juste pour vous créer un atmosphère tout autour de toi afin de ne pas aller dans l’autre 
voie, afin de ne pas échouer, l’une de ces atmosphères ou bien de cette condition que tu vas 
créer au-dessus de toi, c’est de développer la vie de prière, de développer la vie de prière et la vie 
de prière ne se développe pas seulement en restant disant que je vais prier, je vais prier, tu dois 
te forcer, maintenant, tu dois crucifier la chair, comment cela se fait par exemple quand tu te 
donnes des heures de prière, la plupart du temps lorsque ces heures de prière vont sonner, tu 
vas voir que tu vas sentir la fatigue, le diable fait ça, je vous dis ça pour que lorsque ça arrive, tu 
sais que ce n’est pas que tu es fatigué, c’est le diable qui veut t’arrêter pour ne pas plier parce 
qu’il sait la puissance que tu vas dégager dans cette prière. Alors lorsque l’heure va arriver, tu vas 
voir que tu es distrait, soit quelqu’un t’appelle, soit tu as sommeil, soit tu te sens fatigué, tu peux 
le faire aujourd’hui demain, le troisième jour, tu te sens trop fatigué, tu veux donner une excuse, 
tu vas dormir d’abord, te réveille après parfois, tu ne fais même rien, tu veux juste aller seulement 
ouvrir la porte voir, il y a quoi là-bas, tu ouvres l’armoire, tu refermes, tu viens sur ton téléphone, 
il n’y a pas de notification, tu dis ah je vais écrire à quelqu’un, tu vas, tu écris, tu reviens, tu fais 
n’importe quoi sauf la prière. Tu vas à la cuisine, tu ouvres le frigidaire, tu reviens, tu ne fais 
absolument rien. Tu es juste distrait complètement distrait. C’est ce que le diable fait alors tu 
dois maintenant maîtriser ton corps, apprendre à ton corps comment suivre l’esprit, tu dois 
assujettir ton corps, tu dois le prendre en captivité, tu dois tenir ton corps en bride comme le dit 
Jacques, tenir ta langue en bride et tu dois savoir que lorsque ces manifestations commencent 
ça veut dire qu’il y a des présences étranges qui veulent t’empêcher de prier alors ce que tu dois 
faire, c’est de décider fermement d’aller à la prière malgré ce qui arrive surtout les sommeils et 
les fatigues, tout ça, tu dois surmonter cela et aller prier, tu peux même faire l’expérience toi-
même, tu vas voir que si tu arrêtes tu dis que non tu ne vas plus prier parce que je suis fatigué, 
du moment que tu arrêtes et que tu prends ton téléphone ou bien que tu allumes la télé, la 
fatigue va partir donc c’est pour te dire que ce n’est pas une fatigue normale c’est juste un esprit 
qui veut t’empêcher de prier et aucun démon n’aime la prière ; le diable n’aime pas la prière, tu 
peux être le plus petit des chrétiens qui est né aujourd’hui quand tu veux prier, le diable va 
s’opposer à toi en même temps. Alors c’est une connaissance à acquérir et à appliquer pour ne 
pas tomber dans les pièges du diable tout simplement. 

Alors aujourd’hui, je vais encore parler de quelques que cultures, actions, quelques caractères 
que tu dois développer physiquement d’abord, parce que quoi, je dis que le corps est très 
important. Les choses spirituelles, vous voyez pour y entrer dedans la plupart du temps, nous 
commençons par le corps parce que c’est le corps qui va marcher pour aller peut-être rester 
enfermé dans la salle c’est vrai tu commences par la pensée mais c’est le corps qui va faire le 
déplacement, c’est le corps qui va s’agenouiller. Oui c’est le corps qui va élever la main, en fait, 
c’est la bouche qui va parler, tout ça c’est le corps alors tu dois savoir que tu dois pousser ton 



 

 

corps à y aller. Si je vous lis par exemple dans 1Timothée3 : 16, la Bible dit et sans contredire le 
mystère de la piété est grand. Le mystère de la piété est grand. Il dit celui qui a été manifesté en 
chair, justifié par l’esprit, vu des anges, prêché aux gentils crus dans le monde élevé dans la 
gloire ». Il parle de Jésus-Christ est un grand mystère. Je vais revenir sur ce verset, mais ce que 
je voulais que nous nous remarquions aujourd’hui, il dit le mystère de la piété est grand, pour 
devenir pieux, il dit c’est un mystère qui est grand puis il dit celui qui est manifesté dans la chair, 
celui qui a été manifesté dans la chair, il parle de Jésus étant Dieu, étant le créateur du monde, 
des cieux et la terre, il s’est manifesté dans la chair c’est pour te dire que la chair est le monde de 
la manifestation. Alors si tu n’arrives pas à prendre ta chair, ton corps assujetti, tu ne peux rien 
faire, tu ne peux pas accomplir ta destinée. Jésus ne peut pas mourir pour nous s’il n’était pas 
dans la chair et si toi aussi tu ne contrôles pas la chair, que tu ne crucifie pas la chair, tu ne peux 
rien faire alors un comme nous l’avons dit hier, crée un temps ou des temps pour la prière et 
pour la lecture, maintenant l’autre côté que ceci doit se faire chaque jour parce que tu dois 
entraîner ton corps à y aller, ceci est très important, si tu veux être une femme spirituelle, un 
homme spirituel, tu dois apprendre cette discipline de le faire chaque jour, maintenant il y a des 
moments où tu seras fatigué, tu es obligé de tirer ton corps à aller prier, il y a des moments où 
tu ne te sentiras pas bien peut être tu es malade, tu dois traîner ton corps, tirer ton corps à aller 
prier ; c’est quelque chose que tu dois faire constamment. Maintenant je comprends bien qu’il y 
a des jours, des situations peut être des urgences qui arrivent et d’une manière ou d’une autre 
tu n’es pas arrivé alors assure toi que dès que tu finis avec ça en même temps tu y vas. Parfois 
ce sont des opportunités qui se présentent au moment où tu veux prier, c’est maintenant que 
quelqu’un veut acheter si tu es revendeuse, c’est maintenant qu’il y a un contrat c’est 
maintenant ; la plupart du temps, il faut rejeter, je vous dis une vérité la plupart du temps, il faut 
rejeter ces offres là et aller prier parce que dans la prière Dieu va t’offrir plus. Parfois tu peux 
même penser que si je prie, si  quelqu’un m’appelait et si peut-être mon enfant à l’école a un 
problème et on m’appelait oh est-ce que je dois attendre d’abord non, il faut aller prier, dans la 
prière Dieu va protéger ton enfant, dans la prière dieu va t’amener les clients, à chaque fois que 
tu négliges la prière et tu remplaces cela par aller faire quelque chose, tu vas voir que peut être 
oui, tu feras cette chose, tu auras l’argent de ce client, tu auras le contrat, mais ce que tu ne sais 
pas que le diable c’est quelqu’un qui négocie. La Bible dit que par tes multitudes, par la 
multitude de tes marchandises et de tes marchands, il dit tu t’es corrompu par l’iniquité, par la 
multitude de tes commerces c’est ce que la Bible dit il parle de Lucifer. Il dit par la multitude de 
tes commerces tu t’es rendu dans l’iniquité et c’est pour cela que je vais faire sortir un feu de toi 
qui va te brûler. Le diable est un commerçant quand il te présente quelque chose, il y a autre 
chose qu’il veut en arrière. Regardez ce qu’il a fait avec Eve et Adam, il les a proposés quelque 
chose quelque chose qu’ils devraient avoir mais derrière cela, il a reçu toute l’autorité que Dieu 
les a donnés. Il est venu avec le même marché vers Jésus-Christ, agenouilles-toi devant moi et 
je te donnerai tous les royaumes. Il savait que si Jésus se prosterne devant lui ce qu’il allait tirer, 
il allait prendre la dominion sur le monde à jamais. Le diable est un négociateur alors si le diable 
vient te dire que non peut-être ton enfant à l’école non, tu as un client important non, fait ceci, 
fait cela, refuse, refuse, c’est cette négociation ; ferme va à la prière, prie ton Dieu qui est dans le 
secret ; quand tu pries peut-être tu ne verras pas en même temps que Dieu t’a donné quelque 
chose, Dieu t’a envoyé un autre client. Au fait, la plupart du temps, tu vas voir que peut-être le 
jour, tu n’auras pas de clients comme tu le pensais et tu vas vouloir te décourager non, ne te 
décourage pas c’est comme cela que tu apprends à être spirituel parce que maintenant tu vas 
commencer par dépendre non de tes capacités mais sur la puissance de Dieu qui pourvoira à 
tes besoins et à coup sûr Dieu pourvoira à tes besoins ; tu ne perdras jamais, c’est impossible 
alors fais très attention lorsque le diable est en train de te mentir.  

Nous commençons une nouvelle semaine encore aujourd’hui, tu peux pratiquer ceci en 
donnant tes heures de prière, tu règles bien ton emploi du temps, tu donnes si c’est une fois, 



 

 

deux fois par jour, tu fais ta prière et tu prends le temps pour lire ; commence par lire un peu, lis 
la Bible, il dit mon peuple péri faute de connaissances. Il parle de la connaissance spirituelle, la 
connaissance de la parole de Dieu. Lis ta Bible, lis, relis, si tu ne comprends pas lis encore, relie 
encore demande le Saint Esprit de t’aider et relie encore, il va t’aider, tu peux poser des questions, 
nous sommes disponibles, tu peux aussi envoyer tes questions, tes inquiétudes et nous allons 
t’aider à répondre ou bien à connaître les réponses sur ça alors soit un homme spirituel, soit une 
femme spirituelle et tu verras des changements dans ta propre vie. Maintenant, nous parlons du 
corps, il y a le temps de la prière, le temps que tu fais dans la prière, c’est aussi autre chose, c’est 
bon de prier et maintenant, c’est encore très bon de prier chaque jour mais il y a aussi l’heure, le 
temps que tu passes dans la prière, j’ai dit tu peux commencer cinq, dix minutes, quinze 
minutes, tu ne peux pas prier ainsi ça c’est juste pour commencer, tu ne peux pas prier ainsi, ta 
vie de prière ne peut pas se résumer à quinze minutes de prière par jour, c’est impossible. Tu 
dois prendre du temps dans la prière ; la prière, c’est une communion avec Dieu, alors tu ne pries 
pas cinq minutes, dix minutes, Seigneur merci de m’avoir réveillé ce matin, je remets toute la 
journée entre tes mains, conduis-moi sain et sauf dans mes allées, dans mes retours, protège-
moi contre mes ennemis au nom de Jésus. Amen. Ça ce n’est pas une prière, tu ne peux pas 
prier comme ça, tu ne pourras jamais marcher en intimité avec le Seigneur. Pour être en intimité 
avec Dieu, tu dois prendre du temps, ça prend du temps et parfois c’est difficile de rester là-bas 
mais tu dois forcer ton corps à rester là-bas. Si tu commences quinze minutes maintenant dans 
quelques semaines, tu dois aller à trente minutes ou à vingt minutes, tu dois aller à une heure, 
tu dois aller à 1h30 et tu commences à apprendre maintenant comment demeurer parfois tu 
finis de prier, tu ne fais rien, tu te demeures là-bas, tu attends, tu attends le Seigneur parce qu’il 
va te toucher c’est comme cela qu’on devient spirituel, c’est comme cela que tu ne sauras pas 
comment Dieu va commencer par te révéler des choses. Il y a quelque chose qui veut se passer, 
tu sais déjà, tu as un sentiment, tu as pensé à quelqu’un et puis la personne va t’appeler, il y a un 
contrat que tu veux signer, tu sens en toi que non, je ne dois pas signer ça, je dois signer l’autre 
pourquoi, parce que tu es en communion. Dieu commence par se révéler en toi mais ça se fait 
premièrement par une discipline que tu te donnes. 

Je vais continuer l’enseignement pour vous montrer ces petits secrets par lequel vous pouvez 
dominer votre monde tout simplement. Mais d’ici là, portez- vous bien dans le nom de Jésus. Je 
prie pour toi que la main de Dieu soit sur toi et qu’il te protège dans le nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. Amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom. 
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